



**EL AMOR CREE  
LO MEJOR**

# EL AMOR ES CREYENTE

Por. Moreiba Cabrera

Nº 44. 31 de Octubre de 2018

## **1 Corintios 13:7B. "Todo lo cree"**

Este ha sido sin duda un recorrido bastante interesante por el camino hermoso del amor que todo lo cree. Como hemos visto durante este mes, el análisis de la palabra griega "Pistis" "Creer" y sus derivados; hemos llegado a la conclusión que el amor que todo lo cree: No es un amor tonto, ingenuo, al que le meten goles y no se entera, al que le mienten y no se da cuenta; sino que el amor que todo lo cree es, un amor que NO es cínico, ni hipócrita; es un amor confiable, comprometido y un amor fiel. Pero todavía no falta explicar un significado más, tal vez el

más tácito, porque aparece reflejado en la misma frase. El amor que todo lo cree, es un amor creyente.

Me gustaría también explicar algo que me encontré al estudiar el tema. Esta misma palabra "Creer" es en el hebreo "Emunah" y significa establecido, fiel en lo que podemos confiar y creer que son verdad; porque está intrínsecamente ligada a la Palabra del Señor, donde están sus mandamientos y estatutos, que son el camino seguro por los cuales el ser humano debe caminar.

El amor que todo lo cree se basa en la Palabra de Dios, y habla conforme a lo que la

Palabra dice en 2 Corintios 4:13. Pablo dijo, "Pero teniendo el mismo espíritu de fe, conforme a lo que está escrito, Creí, por lo cual hablé". A pesar de las circunstancias, los problemas o los escasos recursos, el amor que todo lo cree, proclama la verdad de la Palabra y no se mueve. Es la certeza y la convicción de las cosas que no se ven. Esto es fe. Y sin esta convicción y certeza en Dios y en su palabra, es imposible agradarle.

"El amor cree lo que debe creerse, conforme a la verdad de Dios, y en ese sentido todo lo cree". Miguel Rosell Carrillo, pastor de Centro Rey, Madrid, España.

**EL AMOR ES CREYENTE.**

La característica principal de este tipo de amor es que es un amor que CREE LO MEJOR. Es el amor que determina en su corazón, pensar, creer y hablar lo mejor de cada situación y cada persona, incluyéndose a sí mismo.

Con frecuencia pensamos, creemos y hablamos lo peor porque creemos las mentiras que nos susurra el enemigo. El diablo siempre nos hará pensar, creer y hablar lo peor de otros; porque el es un acusador, así es el significado de su nombre. El quiere que en nuestra mente combinemos verdades con mentiras sobre las personas que queremos, para dividir, para separar. El enemigo quiere interponerse en medio de las parejas, de la familia, de las amistades, de los compañeros del trabajo y de todos los que nos rodean, poniendo orgullo, temor o el enojo para que se traicionen.

En Génesis 3, Satanás engañó a Eva al afirmar que Dios estaba ocultándoles cosas buenas, y la hizo cuestionar si se podía confiar en Él. Además Satanás argumentó falsamente que Job maldeciría a Dios si le quitaban sus bendiciones y sus posesiones (Leer Job 1:9-11).

**EL AMOR TODO LO CREE DE SU PAREJA.**

En el matrimonio, Satanás nos manipula para que

desconfiemos de las motivaciones de nuestro cónyuge. Alimentará cualquier amargura u orgullo que haya en nosotros, afirmando: "Tu pareja no te comprende, no le importas, no te valora, te mereces algo mejor" ¿Te suena algo familiar?

Sin embargo, el amor cree lo mejor sobre los demás y les da el beneficio de la duda. Debes resistir con humildad a Satanás, perdonar a tu cónyuge y hablar con sinceridad y amor sobre las mentiras del diablo sobre tu mente.

¿Cuántas veces hemos llenado nuestras mentes de cosas negativas hacia nuestro espos@ y esto ha traído como consecuencia la infelicidad en el matrimonio!. Debemos hoy, en el nombre de Jesús, sacar esos pensamientos malos y negativos y cambiarlos por buenos, positivos, de honra a nuestro cónyuge; esto hará que las circunstancias cambien. Proverbios 23:7, nos lo explica tan claramente: "Porque cual es su pensamiento en su corazón, tal es él". Si pensamos mal, actuamos mal y las circunstancias que nos rodean sean también malas.

**EL AMOR CREE LO MEJOR.**

Extraído del libro Desafío del Amor, Kendrick.

"En los pasillos profundos y privados de tu corazón hay una habitación que se llama

"habitación del reconocimiento". Allí van tus pensamientos cuando descubres cosas positivas y alentadoras sobre tu cónyuge.

En las paredes hay palabras y frases amables que describen sus buenos atributos, como: "sincero", "inteligente", "servicial", "trabajador@", "excelente cocinero", "hermosos ojos". Son cualidades que has descubierto con respecto a tu cónyuge. En realidad, cuanto más meditas en estos atributos positivos, más agradecidos te sientes por él.

Probablemente, la mayoría de las cosas de la habitación del reconocimiento se hayan escrito en las primeras etapas de tu relación. Podrías resumirlas como lo que te gustaba y respetabas de tu amado. Cada inscripción era real, honorable y buena.

Sin embargo, quizás te des cuentas de que ya no visitas este cuarto especial con la misma frecuencia que antes. Esto se debe a que hay otra habitación cercana que compite con él.

Al final del otro pasillo oscuro de tu corazón se encuentra la "habitación del menosprecio" y lamentablemente también la visitas. En sus paredes está escrito todo lo que te molesta y te irrita de tu cónyuge. Colocaste estas palabras y opiniones allí por frustración, sentimientos heridos y desilusión de las

expectativas incumplidas. Si permaneces lo suficiente en este cuarto, te deprimes y comienzas a expresar frases como: "que egoísta es mi esposa" o "a veces, mi esposo se comporta como un idiota". O quizás "creo que me casé con la persona equivocada".

Debes saber que en la habitación del menosprecio es el lugar donde se destruyen los matrimonios. Allí se maquinan divorcios y se idean planes violentos.

Tal vez digas: ¡Pero estas cuestiones son reales!, es cierto pero también lo son las que se encuentran en la habitación del reconocimiento. Todo el mundo fracasa y tienen áreas que necesitan crecimiento. Cada persona tiene asuntos sin resolver, heridas y bagaje personal.

Vayamos a la verdadera cuestión. El amor conoce la habitación del menosprecio y no niega que existe. Pero el amor decide no vivir allí. Debes tomar la determinación de dejar de

correr a esta habitación y pasar tiempo allí luego de cada incidente frustrante de tu relación.

El amor decide creer lo mejor de las personas. Les otorga el beneficio de la duda. El amor hace todo lo posible por concentrarse en lo positivo.

Es hora de comenzar a pensar de otra manera, dejar que el amor guíe tus pensamientos. La única razón por la que deberías echar un vistazo a la habitación del menosprecio es para saber cómo orar por tu cónyuge. Y sólo deberías entrar para escribir: "cubierto por amor".

Es hora de que pases a la habitación del reconocimiento y la transformes en tu hogar. Al decidir meditar en lo positivo descubrirás que se podrían escribir muchas más cualidades maravillosas de carácter en estas paredes. Tu cónyuge es un libro vivo que puedes leer y leer. Hay sueños y esperanzas por cumplir, talentos y habilidades que pueden ser descubiertos como un tesoro escondido.

Debes desarrollar el hábito de refrenar tus pensamientos negativos y concentrarte en los atributos positivos de tu cónyuge. Este es un paso crucial para aprender a guiar tu corazón a amar de verdad a tu cónyuge. Es una decisión que debes tomar sin importar si la merece o no.

El desafío para Hoy: Buscar 2 hojas de papel. En la primera escribe cualidades positivas de tu cónyuge y en la otra hoja las negativas. Coloca ambas hojas en un lugar secreto para otro día. Hay un propósito y un plan distinto para cada una. En algún momento del día, elige un atributo positivo de la primera lista y dale gracias a tu cónyuge por demostrar esa característica".

Si eres solter@ y no tienes a nadie a tu lado, siempre hay algo que aprender y algo por hacer. Cree lo mejor de los demás, cree lo mejor de ti, que las cosas que ahora ves, feas y negativas, van a cambiar; porque Dios, el verdadero amor, cree en ti y quiere para ti, LO MEJOR.

